

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Expresar beneplácito por el cuarto título conseguido por Ushuaia Rugby Club en la categoría Femenina Mayores del Campeonato Argentino de Clubes A de Hockey Pista, el cual se llevó a cabo en la ciudad de Bariloche entre el 9 y 12 de mayo.

Destacar también la actuación del goleador del torneo Juan Ignacio Eleicegui y de la goleadora Lara Irianni ambos de Ushuaia Rugby Club.

Dr. Jorge Neri Araujo Hernández

Diputado de la Nación

FUNDAMENTOS

Sr Presidente:

El hockey pista fueguino nuevamente vuelve a consagrarse de la mano de Ushuaia Rugby Club femenino, las cuales vencieron al club local Pehuenes por cuatro tantos contra dos. Con este título se consagran tricampeonas de manera consecutiva del Campeonato Argentino de Clubes A habiendo ganado en la edición 2022 y 2023.

En cuanto a Ushuaia Rugby Club masculino logró el tercer puesto tras vencer 13 a 1 al campeón defensor Cauquén, los cuales había derrotado a los ushuaienses en la final de la edición 2023.

Respecto al certamen, participaron 20 equipos en total, provenientes de todas las ciudades de la Patagonia y se realizó en el Gimnasio Municipal N°3 y el Gimnasio Panonia del Club San Esteban. La organización estuvo a cargo de la Asociación de Hockey de Bariloche y Lagos del Sur junto a la Confederación Argentina de Hockey.

Durante los primeros dos días del Campeonato, se jugaron las fases de grupo, mientras el sábado y domingo se disputó la ronda final. La divisional femenina estuvo dividida en dos zonas de cuatro equipos cada una. La Zona "A" compuesta por Ushuaia Rugby Club, Deportivo Chaltén, Calafate R.H y Pehuenes, mientras que en la Zona "B" se conformó por Club Atlético Panteras, Chenque Rugby Club, Colegio del Sur y Club Hualas Patagónico. La divisional masculina se dividió en cuatro zonas de tres equipos cada una. La Zona "A" la integraron Club Cauquén, Boxing Club y Calafate R.H, la Zona "B" Ushuaia Rugby Club, Uaken Club D.S y Williches, la Zona "C" Escuela Municipal Bariloche, Deportivo Chaltén y San Esteban y en la Zona "D" estuvieron Club Los Ñires, Andino Hockey Club y Club Hualas.

La práctica de deportes de interior es de vital importancia para la provincia ya que, debido a las condiciones climáticas se vuelve muy complicado y riesgoso el deporte al aire libre. Muestra de esto es la relevancia que toman los deportistas fueguinos que llegan a las grandes ligas nacionales e internacionales en deportes de interior.

Dicha afirmación se sustenta en el desempeño que tuvo el jugador Juan Ignacio Eleicegui, oriundo de la ciudad de Ushuaia, miembro del equipo Ushuaia Rugby Club quien resultó ser el goleador del campeonato con 16 tantos. Por su parte la deportista Lara Irianni, del mismo club, también se consagró goleadora del certamen con 8 tantos. Ambos competidores forman parte del seleccionado nacional de Hockey Pista.

Cabe destacar el rendimiento de diversos deportistas fueguinos en Hockey Pista en el seleccionado nacional. En la reciente Copa Panamericana Indoor organizada por la Pan American Hockey Federation en Calgary, Canadá en el mes de marzo de este año; nuestro país se coronó campeón en la rama masculina y subcampeón en la rama femenina, incluyendo entre sus filas a integrantes fueguinos. El equipo masculino, que contó con los representantes fueguinos Juan Eleicegui y Gastón Rodríguez, venció por 5-2 a Trinidad y Tobago en la final y obtuvo el boleto al Mundial 2025, con dos goles del capitán Eleicegui. Por su parte el conjunto femenino, con las fueguinas Juliana Rios Ferreyra, Victoria Amaya, Natalia Bocchero, Lara Irianni, Camila Zuk, Francisca Berola, Martina Navarro y Catalina Cappello luchó hasta el final frente a Estados Unidos e igualó 5 a 5 en tiempo reglamentario; resultado que dio paso a la definición por shoot-outs con victoria definitiva para las estadounidenses.

Por los motivos expuestos, solicito el acompañamiento de mis pares en este proyecto de resolución.

Dr. Jorge Neri Araujo Hernández
Diputado de la Nación